

Centre Médico-Pédagogique

Les jeunes en vedette !

La ville de Plessis-Robinson au sud de Paris accueillait pour l'année 2001, les championnats de France Sport Adapté de cross-country, et 6 enfants du CMP de Croix avaient été sélectionnés, il y a quelques semaines à l'occasion des championnats régionaux, pour y participer.

Ils firent bien mieux que se défendre, et firent honneur à leurs professeurs de sport, Ali Ouali et Bernard Decatoire, tous deux spécialistes d'athlétisme qui les préparèrent pour cet événement majeur, car 5 d'entre eux montèrent sur le podium.

Honneur tout d'abord aux demoiselles, chez les benjamines division 2, le titre fédéral revient à la jeune Sophie Paquentin qui au terme d'une course très courageuse devait remporter la course dans sa catégorie et sa division, mais comme le titre de champion de France n'est attribué, à juste titre, qu'à la division 1, Sophie se voyait remettre la médaille d'or fédérale pour sa superbe course.

En division 2 encore, mais cette fois-ci chez les benjamins garçons, le jeune Steven Séluvaudio, ratant de peu l'or du podium et le titre fédéral, Steven, qui lui aussi devait se battre tout au long du parcours pas facile de plus de 1,5 km prenait la 2°



Bernard Decatoire et Ali Ouali peuvent être fiers de leurs champions !

place et l'argent avec beaucoup de fierté.

2° place également, mais là en division 1 chez les benjamines aussi où Geneviève Bracquart ratait de très peu, elle aussi, le titre de championne de France après avoir été longtemps leader dans sa catégorie, Geneviève devait laisser filer une concurrente dans les derniers 100 mètres d'un parcours de plus de 2 km, elle montait néanmoins sur la 2° marche du podium de ces championnats de France pour se voir remettre la médaille d'argent.

Même scénario pour son camarade Cédric Bernier chez les benjamins garçons

division 1, qui devait pratiquement faire un parcours identique à sa petite camarade, Cédric qui présente de réelles aptitudes à la course à pied, devait faire un parcours exemplaire et manquer de peu le titre, il passait la ligne d'arrivée à la 2° place, empochant lui aussi l'argent, il tentera sans aucun doute l'an prochain, si l'occasion se présente, de ramener le titre à Croix.

Dans la même épreuve, son petit camarade Anthony Lorillière, terminait à quelque 30 mètres de Cédric préservant sa 3° place et la médaille de bronze après avoir tenté de suivre les premiers le plus loin possible.

Enfin, chez les minimes garçons division 1, Cédric Schonseck ne déméritait pas non plus, car au terme des 3,5 km du parcours, il échouait au pied du podium, prenant une très belle 4° place, très heureux d'avoir participé à cette grande fête du sport.

Nos valeureux sportifs se retrouvèrent l'après-midi sous l'impressionnante tour Eiffel qu'ils voyaient pour la première fois d'aussi près, et, après être rentrés très tard dans la soirée, gardèrent un souvenir impérissable et beaucoup de choses à raconter à leurs petits camarades du CMP.